
[１] 会長挨拶

[２] 副校長先生挨拶

[３] 各委員会活動報告

…

・イベント委員 …

・広報委員 …

[４] …

②総会資料の準備

各委員から年間の活動報告のまとめを作成してほしい。印刷の予定もあるので３月２０日まで

が期限で各担当役員に提出をお願いします。

[５] 今後の活動予定
・本部役員 …

・イベント委員 …

　皆さんこんにちは。本日はお忙しい中、お集まりいただきましてありがとうございます。
　校長は本日出張で不在のため、私が代わりにご挨拶させていただきます。
　今年度一年間、私も久しぶりに本校に戻ってきまして、皆さんと一緒に色々な活動をさせていただきとても
良かったと思っています。コロナが明け、色々なイベント、学園祭も含めて復活してきました。また次年度以
降も継続できればと思っていますので、皆さんのお力をお借りできればと思っています。次年度もよろしくお
願いします。

３月２２日金曜日　学校説明会
　　　　　　　　　　　　集合時間：１３時　場所：会議室
　　　　　　　　　　　　内容：加入同意書及びPTA役員選出用紙の回収
４月９日火曜日　　入学式
　　　　　　　　　　　　集合時間：１０時４０分　場所；会議室
　　　　　　　　　　　　内容：各教室の新一年生の保護者の役員の選出

①３月２２日　新入生説明会の役員選出
②３月３０日　墨東葛飾足立ブロックの新旧会長会
③４月６日　　役員会及び会計監査
④４月９日　　入学式の役員選出
⑤総会資料印刷（日時未確定）

①３月２２日　新入生説明会の役員選出の手伝い
②４月９日　　入学式の新入生役員選出の手伝い
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令和５年度　第５回　運営委員会　議事録

　本日はお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。
　今日は久々の参加となりますが、よろしくお願いします。今まで仕事のためなかなか参加できず申し訳あ
りませんでした。私がいなくても皆さんが協力しながら頑張ってくれたこと、感謝しています。ありがとうござ
いました。
　本日は今年度最後の運営委員会となります。
　一年間PTA活動にご支援ご協力いただきましてありがとうございました。本日はよろしくお願いします。

・本部役員 ①対外活動は特にありませんでした。
②役員会は２月３日及び本日３月２日午前中に実施しました。

①１２月１６日　園芸講習会（松竹梅の寄せ植え）開催しました。
①本日３月２日午前　卒業記念品と学年費還元品の仕分けを行いました。
　　　　　　　　　　　　　　　内容　：卒業記念品（３年生）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　スマートウォッチ、焼き菓子、制服リサイクルの案内の
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　お知らせ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　：学年費還元品（各学年）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ボールペン、マスク、マスクケース
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　：先生（３年担任）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　焼き菓子、ボールペン、マスク、マスクケース、マグカップ
②本日３月２日午後　運営委員会参加しました。

①１１月１１日　荒川区日暮里道灌まつりを取材し、PTAのHPに記事を掲載しました。
②１１月２３日　有楽町交通会館でのマルシェを取材しPTAのHPに記事を掲載しました。
③１２月１６日　園芸講習会（松竹梅の寄せ植え）を取材しPTAのHPに記事を掲載しました。
④１月２３日　　１月３１日　課題研究発表会を取材しPTAのHPに記事を掲載しました。
⑤２月３日　　　しらさぎＷＥＢ卒業記念号作成開始しました。
⑥３月２日　運営委員会参加及び来年度の打ち合わせ（役決め）をしました。

その他 ①役員選考について



・広報委員 …

[６] …

副校長より …

[７] 次回開催 … ５月（総会）　日時は確定次第お知らせいたします。

①３月１５～２２日　しらさぎWEB卒業号配信予定
②３月２２日　新入生説明会の役員選出の手伝い
③４月９日　　入学式の新入生役員選出の手伝い

①今年度より農産PTAのホームページより速報をアップすることになりましたが、思ったほど
　閲覧数が上がらずあまり注目がされていないことが分かっています。そのため今後閲覧数
　を上げるため、PメールからPTAのホームページにアドレスをリンクして皆さんが閲覧できる
　ように本部で検討していきたいと思っておりますので、ご協力をお願いします。
②令和６年度のPTA総会は対面で行う予定です。
③PTA総会までが任期になりますので、現３年生の役員・運営委員の皆さんはLINEなどの
　連絡手段から抜けないようお願いします。
④PTA総会後の新旧顔合わせの親睦会は学校内では行うが、外部での顔合わせは行わない予
定です。
⑤農産高校による校外の生産品販売に参加する生徒に対してPTAから交通費の支払いを
　行います。

　来年度から皆さんにお願いです。通学時に自転車を使用する生徒へのヘルメット着用について
です。「髪型が崩れる」・「カッコ悪い」などの声もあると思いますが「命を守ること」が第一です。
ヘルメットについてはお住いの地区で助成金制度等もありますのでそちらを活用してください。
ご家庭でもご協力、お声掛けを是非お願いします。

本部役員
より


